

Le Massage Californien

À propos

RELAXATION - DETENTE - DOUCEUR

Le massage Californien est né en sur la côte californienne dans les années 1970, on l'appelle le "touché du coeur" grâce à sa douceur légendaire, il est le massage qui offrira ses bases à bons nombres d'autres techniques, à travers le monde entier.

Riche de manoeuvres enveloppantes, lentes et relaxantes, il travaille chaque partie du corps en douceur, pour un moment de détente incomparable.

Programme:

- Anatomie et physiologie
- Protocole et formation au massage
- Cosmétologie
- Hygiène et sécurité

PHYSI'EAU MARINE



Informations

Merci de faire votre demande par e-mail afin d'obtenir un devis selon vos besoins et votre recherche.

Toutes les formations pour le massage se font en présentiel.

Coût incluant le suivi et les frais de dossier: 640€

Attestation de formation correspondant au massage enseigné.

Le livret d'apprentissage vous sera fourni.

Modalités de paiement: paiements sécurisés en deux fois après signature du contrat de formation.

Inscription

www.physieaumarine.fr

physieaumarine@gmail.com

06.41.24.72.75

